

Las atletas departamentales terminaron terceras en el cuadrangular de Valladolid

## El Ría cumplió, a pesar de las bajas, y está a la expectativa

Las ferrolanas, en la jornada clasificatoria por el título de División de Honor, no pudieron contar con algunas de sus mejores integrantes y tuvieron que realizar ajustes de última hora

### Redacción / Ferrol

Las modificaciones realizadas en el reglamento de la Federación Española para las competiciones por clubes dejarán al Ría Ferrol a la espera durante unos días hasta saber si luchará por el título o por evitar el descenso tras la primera jornada de la competición en División de Honor femenina.

En el cuadrangular clasificatorio que le tocó disputar

ayer en Valladolid -en el que se enfrentó, además de al equipo local, al Oviedo Atletismo y al vigente campeón, el Valencia Terra i Mar-, las departamentales compitieron muy mermadas por las lesiones y con modificaciones de urgencia en muchas de las pruebas.

A pesar de ello, consiguieron finalizar en la tercera posición en las dos tablas que ahora condicionan la competición, la que mide los pue-

tos conseguidos por todas las participantes y la de puntos, realizada en función de las marcas a través de la tabla húngara.

En ambas, la victoria global fue para el Valencia Terra i Mar, con bastante claridad, sobre el Oviedo, mientras que cerró las dos clasificaciones el conjunto del Valladolid.

### Once podios

En lo que se refiere a la actuación de las departamentales, predominaron los cuartos y quintos puestos, aunque también se obtuvieron varios podios, entre ellos dos victorias, tres segundas plazas y seis terceras. Hubo también

una prueba en la que no se puntuó, la del relevo de 4x100 metros, ya que el equipo se retiró tras perder el testigo en un cambio.

En los próximos días se conocerán los resultados definitivos de los otros tres encuentros cuadrangulares que se disputaron en la jornada de ayer. Ya cuentan con su clasificación directa aquellos clubes que hayan terminado en la primera posición de cada grupo y se les unirán los cuatro mejores equipos en la segunda tabla, la de puntos. Los restantes ocho conjuntos pelearán en las dos jornadas que tendrán lugar a finales de mayo y principios de junio por evitar el descenso de categoría.

### ► Puestos:

Consiguieron la victoria en sus pruebas Andrea Pico -pértiga, con un salto de 3 metros- y Ascensión Rodríguez -disco, con un lanzamiento de 45,83 metros-. Terminaron en la segunda posición Amaya Santabio -3.000 obstáculos, con un tiempo de 11:03-, Paloma López -pértiga, 2,90 metros- y Eva Iglesias -cinco kilómetros marcha, 24:57,29-. Fueron terceras en sus respectivas intervenciones Gemma Barrientos -800 metros-, Paula Mayobre -3.000 metros-, Lorena Vázquez -400 vallas-, Eva Falagán -jabalina-, Laura Ferreiro -cinco kilómetros marcha- y el relevo de 4x400 metros, formado por Cortizas, Barrientos, Pico y Casal. Destacar la presencia en el relevo de la periguista Andrea Pico o la participación de la fondista Agueda Blanco en la prueba de los 400 como ejemplo de las precarias condiciones en que el Ría afrontó esta jornada.



El pabellón de Esteiro fue el escenario de esta emocionante competición de los mejores tiradores gallegos / C. Carballeira

ESGRIMA / El Tres Armas local destacó especialmente en la modalidad de espada

## Dos bronces para los locales en el Gallego absoluto

Pablo Vergara y Ana Viñas proporcionaron al club departamental sendas medallas en un campeonato dominado por los hercúlinos

### Redacción / Ferrol

El pabellón de Esteiro vivió ayer la emoción de una de las prácticas menos habituales en el, por otra parte, amplio espectro deportivo de la ciudad departamental. Los mejores tiradores gallegos en categoría absoluta disputaron en Ferrol las medallas en las distintas disciplinas de que consta la esgrima -florete, espada y sable- tanto en categoría femenina como masculina.

En un campeonato que estuvo dominado con claridad por los componentes del Club de Esgrima de A Coruña, el Tres Armas ferrolano no se marchó de vacío y dejó claro que su mejor baza pasa por la competición de espada. Precisamente fue en esta modalidad en la que se consi-

guieron las dos medallas de bronce que han pasado a engrosar el palmarés departamental. Las obtuvieron Ana Viñas -fue oro Marta Varela y plata María Dequidt- y Pablo Vergara -el vencedor fue Pablo Fuentes y el segundo Pablo D'Anglade- tras una gran competición. Reseñar que la modalidad masculina de espada contó con un cuadro cercano al medio centenar de participantes.

Cabe destacar, además, que en la espada femenina, otros integrantes del Tres Armas ferrolano se situaron en los puestos de privilegio. Lucía Rilo sería sexta o Elena San Agustín novena, entre otras.

En cuanto al grupo de florete, el mejor de los locales fue Julio Rilo, que terminó en la novena posición.